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Aos  vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, de forma presencial, no Auditório 

da  Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, foi realizada a sexta reunião ordinária do ano de 2023 do Conselho 

Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA – com a participação dos conselheiros: Representantes do poder 

público: Ana Beatriz Frata Bronca (Secretaria de Agricultura e Abastecimento); Andréa de Toledo Carvalho Madi (Secretaria 

Municipal de Assistência Social); Andréa Gonçalves Paes (Secretaria Municipal de Saúde); Fernanda dos Santos (Secretaria 

Municipal de Assistência Social); Leila Nasser Lopes (Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo); Lucimeire 

Aparecida Zaniboni (Secretaria de Agricultura e Abastecimento); e Representantes da sociedade civil: Camila Rocha da Costa 

(SENAC); Ellen Silva Lago Vanzela (UNESP); Geni Marques da Silva (Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares); Lara 

Borghi Virgolin (UNIRP); Luciana Brazoloto Guimarães (CRN-3); Meiri Hélia Fernandes de Lacerda (Lar de Fátima); Teresa 

Cristina Castilho Gorayeb (FATEC). Justificaram a ausência: os membros do SESC e da Cooperiopreto. A abertura da reunião 

ficou a cargo da presidente do COMSEA, Lara, que saudou e agradeceu a presença de todos os participantes. Em seguida 

passou a palavra à primeira secretária do COMSEA, Ana Beatriz, que iniciou os trabalhos e partiu para o primeiro ponto de 

pauta: “validação das atas das reuniões anteriores”, dias 22/05 e 01/06/2023. As referidas atas foram encaminhadas por e-

mail e Whatsapp para todos os membros e, não havendo propostas de alteração, as mesmas foram aprovadas por 

unanimidade pelo pleno. Passando à discussão do segundo ponto da pauta, “informe sobre alteração de membro – 

Secretaria Municipal de Assistência Social”, Ana informou que a Secretaria havia designado a Sra. Andréa de Toledo Carvalho 

Madi para substituir a Sra. Marinalva, e apresentou a mesma aos membros. Passando ao terceiro ponto de pauta: 

“informe sobre possibilidade de recebimento de contrapartida – PAA CONAB” Ana informou que a Associação 

de Promissão havia procurado o Banco de Alimentos para falar sobre um possível repasse de recurso, via PAA 

CONAB, com a indicação do Banco para recebimento dos gêneros de contrapartida. Porém, iria ficar 

dependendo de aprovação da proposta encaminhada. Caso dê certo, será feita uma reunião exclusiva para 

aprovação da proposta. Seguindo para o quarto ponto de pauta: “Divulgação de panfleto – CENTRO POP – 

Refeitório Solidário”, Ana convidou a Sra. Lucimeire para falar sobre o intuito na divulgação do material, que é 

a importância do correto direcionamento das entidades que ainda continuam distribuindo comida / marmitas 

nas ruas, por isso a importância da conscientização sobre o espaço no CENTRO POP, telefones de contato, 

horários de atendimento, etc., e disse por último que encaminharia a arte via grupo de WhatsApp para facilitar 

a divulgação. Partindo para o quinto ponto de pauta: “Protocolo do Ofício nº 0032/2023/SMAA/GAB – 

informações sobre dietas especiais”, Ana informou que o protocolo do ofício é para compartilhar com o 

Conselho a resposta que foi dada ao requerimento de um vereador a respeito dos procedimentos acerca de 

Dietas Especiais na alimentação escolar. Aproveitou o ensejo para explicar ao Conselho qual o fluxo para 

solicitação de dietas especiais para alunos da rede municipal de ensino, por ser temática importante e muitas 

vezes desconhecida da população. Os membros tiraram suas dúvidas e Ana se comprometeu a encaminhar o 

referido ofício na íntegra via grupo de WhatsApp, bem como o “Manual para atendimento de alunos com 

necessidades alimentares especiais nas escolas do município de São José do Rio Preto” que é encaminhado 

sempre no início do ano letivo para todas as escolas da rede municipal de ensino. Como sexto e último ponto 

de pauta: “Explicação sobre Conferências de SAN – validação da Conferência 2022”, Ana trouxe ao 

conhecimento dos conselheiros que esse ano haverá um ciclo de Conferências de Segurança Alimentar: 

Municipais, Regionais, Estaduais e Nacional. Ressaltou que, como o município de São José do Rio Preto já havia 

feito sua Conferência em 2022, não seria necessário fazer outra conferência esse ano, somente o envio da 

documentação solicitada para fins de comprovação da realização. Mas que será necessário fazer uma plenária 

específica para a eleição de delegados municipais que queiram participar das outras etapas de conferências. 

Portanto, que a próxima reunião ordinária seria para a eleição de delegados e explicações sobre como, quando 

e onde as etapas irão ocorrer. Os membros consentiram. Terminadas as explanações e não havendo mais pontos 
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de pauta, deu-se por encerrada a reunião, e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será 

assinada por todos os presentes.  

 

 

Ana Beatriz Frata Bronca _________________________________________________ 
 
 
Andréa de Toledo Carvalho Madi __________________________________________ 
 
 
Andréa Gonçalves Paes __________________________________________________ 
 
 
Camila Rocha da Costa __________________________________________________ 
 
 
Ellen Silva Lago Vanzela __________________________________________________ 
 
 
Geni Marques da Silva ___________________________________________________ 
 
 
Fernanda dos Santos ____________________________________________________ 

 

 
Lara Borghi Virgolin _____________________________________________________ 
  
 
Leila Nasser Lopes ______________________________________________________ 
 
 
Luciana Brazoloto Guimarães _____________________________________________ 
 
 
Lucimeire Aparecida Zaniboni _____________________________________________ 
 
 
Meiri Hélia Fernandes de Lacerda __________________________________________ 
 
 
Teresa Cristina Castilho Gorayeb ____________________________________________ 

 


